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Áries 21/03 a 20/04
Evite agir por impulso, especialmente quando o 
assunto envolve finanças ou decisões que podem 
trazer consequências mais duradouras. É um bom 
momento para cuidar da autoestima, fazer algo 
por você, investir em hábitos mais saudáveis e 
relações mais nutritivas. Aproveite a criatividade 
em alta, mas mantenha os pés no chão antes de 
embarcar em qualquer nova aventura.
Touro 21/04 a 20/05
A lunação acontece no seu signo e convida para 
um novo ciclo pessoal. Que tal olhar com mais 
carinho para suas escolhas e se perguntar o que 
ainda faz sentido? A vida pede presença, autenti-
cidade e disposição para soltar o que não te serve 
mais. Permita-se sonhar, mas também revise a ro-
tina, os hábitos, os compromissos.
Gêmeos 21/05 a 20/06
Sua mente pode estar ainda mais ativa que o nor-
mal, e isso pede atenção. O excesso de estímulo 
pode ser desgastante se não for bem direcionado. 
Buscar atividades criativas e trocas mais afetuo-
sas pode ser uma boa forma de equilibrar razão 
e emoção.
Câncer 21/06 a 21/07
É hora de olhar com mais atenção para os vín-
culos que você constrói, com amigos, grupos ou 
projetos coletivos. Você pode se perceber mais 
sensível aos ambientes, e por isso, vale escolher 
melhor com quem e onde quer estar. Reflita sobre 
suas trocas: elas te nutrem ou te drenam? O céu 
favorece relações que trazem acolhimento, sem 
expectativas irreais. A vida pede mais sincerida-
de, mais leveza e menos cobranças.
Leão 22/07 a 22/08
Pode surgir uma vontade forte de se reinventar, 
de fazer diferente, e isso é positivo, desde que 
haja planejamento. Cuidado para não se sobre-
carregar com obrigações que não refletem mais 
o que você deseja construir. O sucesso vem com 
autenticidade e propósito. Trocas profissionais 
podem ser promissoras, mas peça clareza antes 
de qualquer compromisso.
Virgem 23/08 a 22/09
Você pode sentir vontade de expandir horizontes, 
seja através de estudos, viagens ou novos apren-
dizados. É uma ótima semana para se conectar 
com temas que te motivam e provocam trans-
formação. Só cuidado com a rigidez: o que você 
precisa flexibilizar para continuar crescendo? 
Questões afetivas também pedem mais realismo 
e menos idealizações.
Libra 23/09 a 22/10
Assuntos como confiança, intimidade e acordos 
podem vir à tona, e será importante observar 
como você tem se posicionado. Seu senso de jus-
tiça e equilíbrio te ajudam a resolver pendências, 
desde que você também se inclua na equação. É 
hora de olhar com mais clareza para o que você 
espera dos outros e o que oferece em troca.
Escorpião 23/10 a 21/11
Nem tudo precisa ser intenso o tempo todo. Essa 
semana, o céu sugere suavizar a rotina, cuidar 
da sua energia e buscar mais equilíbrio nas re-
lações do dia a dia. Pode ser um bom momento 
para transformar pequenas coisas, e perceber o 
impacto disso no todo. O autocuidado, quando 
constante, vira força.
Sagitário 22/11 a 21/12
Você pode se ver com mais vontade de se diver-
tir, de expressar ideias, de viver mais leve, mas, 
antes disso, talvez seja necessário rever onde sua 
energia está sendo investida. No amor, cuidado 
com promessas vagas e idealizações. Permita-se 
estar presente, mas sem expectativas excessivas.
Capricórnio 22/12 a 20/01
Questões familiares e do lar ganham destaque e 
podem pedir sua atenção. É tempo de reorganizar 
o espaço, olhar para dentro e valorizar o que te sus-
tenta emocionalmente. O céu também convida a 
desacelerar e buscar mais prazer no cotidiano, sem 
precisar estar sempre no modo produtividade.
Aquário 21/01 a 19/02
A comunicação está em foco, mas também a 
forma como você lida com as ideias que recebe. 
Pode haver excesso de informação e a necessida-
de de filtrar o que realmente importa. No ambien-
te doméstico, prefira momentos mais tranquilos.
Peixes 20/02 a 20/03
É hora de rever como você tem usado seus recur-
sos, tempo, dinheiro, energia. Evite compras por 
impulso ou decisões feitas apenas pela emoção. 
Seu valor não está no que você acumula, mas no 
que você oferece e compartilha. O céu favorece 
boas conversas, trocas agradáveis e até encontros 
que aquecem o coração. Mas tudo com calma, 
respeitando seu ritmo e cuidando do que é essen-
cial.

Prefeito Márcio Pavan entrega    
material escolar: foram R$ 293 mil 

investidos para mais de 1.700 alunos 
da rede municipal de ensino

O prefeito de Estiva Gerbi, Márcio 
Pavan (SD), vem investindo cada 

dia mais na educação do município, 
visando melhorar a qualidade de vida 
dos cidadãos através da formação edu-
cacional, e desta vez o investimento 
foi de R$ 293 mil.
Segundo Pavan, a prefeitura está em-
penhada em conquistar melhoras nos 
índices educacionais de Estiva Gerbi. 
“Já colocamos as apostilas da Rede 
SESI de Ensino nas EMEIS e esta-
mos capacitando nossos professores 
em parceria com o SESI e também a 
reestruturação de toda a secretaria de 
Educação para melhorar a qualidade 
do ensino de nossa cidade. O nosso 
foco e o Selo Ouro na Educação, e va-
mos conseguir se Deus quiser”, falou 
bastante otimista Márcio Pavan.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Estiva Gerbi

Parceria de sucesso, vereador Adevanil 
Moreira e o deputado federal Celso 

Russomanno liberam mais R$ 500 mil 
para a saúde

Mais uma vez o vereador Adevanil 
Moreira (SD) se mostrou super 

compromissado com a população esti-
vense e desta vez outro recurso de R$ 
500 mil vai chegar para a Saúde.
Como sempre acontece, outra viagem 
do edil para Brasília se transformou 
em recurso, e de novo foi contemplado 
com mais R$ 500 mil liberados pelo 
deputado Celso Russomanno (Repu-
blicanos).
“Mais uma vez Estiva foi comtempla-
da com recurso vindo do deputado 
Celso Russomanno, o que muito me 
deixa feliz. Agradecer de novo o de-
putado por ter se lembrado da gente”, 
disse Adevanil Moreira.
Assessoria do Vereador Adevanil 
Moreira
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No domingo (27) à noite aconteceu na 
Praça da Paróquia São Pedro, Cen-

tro, Engenheiro Coelho, a CANTATA DE 
PÁSCOA, uma iniciativa da UNASP em 
parceria com a Prefeitura de Engenheiro 
Coelho, através da Secretaria de Cultura 
e Turismo.
Além da multidão presente, músicos e 
autoridades religiosas, também marca-
ram presenças o prefeito Pedro Franco 
(MDB), o vice-prefeito Gilberto Garcia 
(Republicanos), a secretária de Educação 
e primeira-dama Daniela Franco Forner, o 
presidente da Câmara de vereadores Gui-
lherme Machado (PMB), secretários, em-
presários e vereadores.
Os espetáculos chamaram a atenção de 
todos, e a produção foi de 1º mundo, en-
cantando todos os presentes e até de quem 
passava longe do local, por conta da ilu-
minação artística usada no evento.

Prefeitura de Engenheiro Coelho e UNASP fazem 
da CANTATA DE PÁSCOA sucesso total;

o evento entrou para a história do município

“Olha Adolfo, foi um evento maravi-
lhoso, eu estou encantado, a população 
presente ficou impressionada com tanta 
beleza, encanto e profissionalismo. O 
pessoal da UNASP está de parabéns, e 
com certeza Engenheiro Coelho só ga-
nhou com tudo isso, e o melhor, sem 
custo para a prefeitura, mesmo porque 
nem tem como a gente fazer um evento 
desse porte no momento. Quero agra-
decer o apoio de todos os envolvidos, se-
cretários, diretores, motoristas, pessoal 
da saúde, a Guarda Municipal, funcio-
nários da prefeitura, colaboradores da 
UNASP, o pessoal da Igreja Católica, e 
também os vereadores, em especial ao 
presidente da Câmara, o Gui, que tam-
bém colaborou para que isso tudo acon-
tecesse, e o Padre Reinaldo. Com cer-
teza ainda estou encantado com tudo o 
que vi”, disse Pedro Franco ao Polêmica.   

Na manhã desta terça-feira (29), o 
secretário de Saúde de Engenheiro 

Coelho, Renan Pacífico, esteve no Pron-
to Atendimento municipal para acompa-
nhar de perto o andamento das obras de 
reforma na unidade. A visita contou com 
a presença da Thaís Franco e do verea-
dor Salvador Figueredo (PP), que juntos 
verificaram os avanços e reforçaram o 
compromisso com a melhoria da estrutu-
ra e do atendimento à população.
Dando início à obra, o secretário de 
Saúde e os representantes agradeceram 

Secretário de Saúde Renan 
Pacífico, juntamente com a 
Thaís Franco e o vereador 

Salvador Figueredo, fiscaliza a 
reforma do Pronto Atendimento

ao prefeito Pedro Franco pela liberação 
dos recursos e pelo total apoio para a re-
alização da reforma. A fiscalização visa 
garantir que os prazos e padrões de qua-
lidade sejam cumpridos, beneficiando 
diretamente os usuários do sistema de 
saúde local.
“O nosso trabalho é esse, cuidar da 
nossa população e fiscalizar as obras 
do município para garantir que os re-
cursos sejam aplicados corretamente”, 
disse Renan ao jornalista do Polêmica.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso

Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso
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Oiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii gentiiiiiiiiiiiiiiiii-
iiii, olha nóis aqui di novo levan-

do até você informações quentinhas 
sobre os bastidores da política regio-
nal... A política é algo engraçado, ela dá 
a sensação para quem está momentane-
amente ligado diretamente a ela, que o 
poder lhe pertence e começa a fazer um 
monte de merda achando que é Deus, 
porém, isso é pura fantasia, porque na 
verdade a democracia não permite que 
esse tipo de ideia prevaleça por muito 
tempo e o fim é trágico... Então vamos 
ao que interessa:

* * *
Repercussão da acusação de Lean-
dro Modas – A repercussão da Coluna 
Januário Pedroso da última edição, 
depois que eu fiz críticas em favor das 
acusações feitas pelo vereador Lean-
dro Modas durante o uso da tribuna na 
sessão do dia 22 passado, foi gigantesca 
e o “PAU TOROU”... Alguns idiotas e 
ignorantes chegaram à conclusão, e até 
publicaram em redes sociais e até em 
site jornalístico, que eu e alguns inter-
nautas não deveríamos ter comentado 
o fato sem saber se as acusações eram 
verdadeiras... Pois bem, a minha publi-
cação não foi através de matéria jorna-
lística, e sim através de minha coluna 
pessoal, um comentário pessoal, uma 
crítica feita por mim, como os internau-
tas também fazem nas redes sociais, coi-
sa que vocês enjoaram de fazer e ainda 
fazem, destacando que a referida coluna 
trata apenas, exclusivamente, de assun-
tos políticos ou ligados a eles, e ponto fi-
nal... Então siga o meu raciocínio: um 
vereador, eleito pelo povo, durante o uso 
da tribuna, durante uma sessão ordinária 

de câmara, fez afirmações sobre um fato 
que ele já tinha publicado em suas redes 
sociais um dia antes, que não houve qual-
quer manifestação contrária a ele, e pior, 
mesmo depois de três dias de ele ter usado 
a tribuna ao vivo para todo o Planeta, nin-
guém se manifestou sobre as acusações, 
nem mesmo o hospital, dando a entender 
que o fato era verídico, então fiz a minha 
crítica baseada nas acusações feitas e tam-
bém pelo tempo que isso ficou exposto 
em redes sociais e no referido vídeo sem 
qualquer contestação... Sem contar que 
ele é vereador, nunca alguém imaginaria 
que ele fosse fazer acusações públicas tão 
graves sem fundamentos, e pior, sem nin-
guém questionar... Bom, o que interessa 
é que ele já se desculpou com o Hospital, 
com a administradora da entidade, a ma-
dre Cláudia, e tudo ficou bem... Agora, 
querer inflamar uma situação que já foi 
resolvida através de intrigas, com certe-
za, comigo não funciona, e você, que está 
lendo agora este texto, sabe muito bem 
disso... Aproveitar e parabenizar a condu-
ta sensata da madre Cláudia que aceitou 
as desculpas do vereador e melhor, ela o 
aguarda de abraços abertos para que fa-
çam juntos uma grande parceria em prol 
da população conchalense... É Leandro, 
agora, antes de usar a tribuna para fazer 
acusações ou publicar as mesmas em suas 
redes sociais, é bom pensar bem e ter cer-
teza do que realmente aconteceu... Dica: 
O ideal é esperar pelo menos 3 dias se pas-
sarem para fazer qualquer acusação, você 
verá que as coisas não vão ser como você 
imaginava no calor do momento, mesmo 
porque tudo é uma questão de ângulo, do 
posicionamento que você tem dos acon-
tecimentos... Boa sorte Leandro, acho 

você um vereador super atuante e com 
certeza trará ao município coisas boas, 
porém, tem que ser menos afoito...

* * *
Câmara Mirim de Engenheiro Coelho 
– Deu início anteontem na Câmara de Ve-
readores de Engenheiro Coelho o sonha-
do projeto da funcionária da Casa de Leis, 
Márcia Villela, a Câmara Mirim... Du-
rante a conferência partidária, onde cada 
escola do município representa um parti-
do, e cada partido lançou seus candidatos, 
foram realizadas as convenções durante 
reunião no plenário da Câmara, e cada 
escola escolheu seus candidatos através 
de notas, disciplina, entre outros requi-
sitos, e já no início da próxima semana 
começa a campanha eleitoral, e tudo bem 
parecido com as regras da Justiça Eleito-
ral... A eleição dos “vereadores mirins” 
está marcada para dia 16 de maio pró-
ximo, às 8 horas... São três escolas no 
total, a Eliza Franco, que poderá eleger 
4 candidatos, a José Forner, que poderá 
eleger 3 e a Mariza Franco, que pode-
rá eleger 4 vereadores mirins, no total de 
11 parlamentares... O projeto é antigo, 
inclusive já roda em outras cidades, e só 
foi possível tirá-lo do papel agora porque 
houve o apoio incondicional do prefeito 
Pedro Franco e da secretária de Edu-
cação e primeira dama Daniela For-
ner... Tomara que outras cidades como 
Conchal e Estiva Gerbi adotem a ideia 
e criem a Câmara Mirim, o que com-
provadamente é um estímulo e incentivo 
aos jovens sobre o entendimento político 
do nosso país... Segundo Márcia Villela, 
o favorecido diretamente com tudo isso 
é a democracia, e sou obrigado a concor-
dar... Parabéns a todos os envolvidos, di-

retores, coordenadores, professores, ve-
readores e o presidente da Câmara, o 
jovem Guilherme Machado, que vem 
apoiando toda a estrutura dando total 
condições para a realização do impor-
tante projeto... E um VIVA especial a 
democracia!!! 

* * *
Bom, agora vou saindo de fininho, 
numa boa, numa naise, na moral, 
sossegado, tranquilo, na minha, quie-
tinho, colocando o gesso, na miúda, 
bem relax, na surdina, mandando o 
meu recado para os demagogos que 
não têm noção de porra nenhuma e 
gostam de posar de bom moço fazen-
do reflexões sem sentido, apenas por 
pura indução, só porque na “terra de 
cego quem tem um olho é rei”: Os Ca-
ras vivem do achismo, da maldade e das 
oportunidades financeiras que tudo isso 
lhes proporcionam, e vêm dar uma de 
“gente boa” fazendo comentário calu-
nioso contra aqueles que fizeram certo, 
com a exclusiva intenção de ganhar um 
espaço a mais e uma graninha no final 
do mês... A impunidade é algo fantásti-
co, faz o “nego” ficar cego e não per-
ceber com quem mexeu, aí arruma uma 
baita confusão na vida pelos próximos 
15 anos só porque não soube separar o 
joio do trigo... São coisas da vida: “Dê a 
César o que é de César”... É por conta 
disso que o INFERNO é igual Cora-
ção de Mãe, meio frio, desconfortável, 
pequeno, apertado e falta quase tudo, 
pronto para receber idiotas que pisam 
em qualquer terreno, e melhor, lá sem-
pre cabe mais um... Sejam bem-vin-
dos ao Inferno “BONS MOÇOS”... 
Fuiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiiii...

Câmara de Engenheiro Coelho inicia o Projeto  
Câmara Mirim; estudantes do 5º ano de escolas do 

município já estão em plena campanha eleitoral

Uma baita novidade para a política de 
Engenheiro Coelho, a Câmara de 

Vereadores lançou anteontem (29) o Pro-
jeto Câmara Mirim, tudo igual a Câmara 
normal, só que são estudantes do 5º ano 
das escolas municipais que serão os par-
lamentares.
“O Adolfo, é assim óh: o Projeto da Câ-
mara Mirim, é importantíssimo na mi-
nha opinião, para o município, para a 
sociedade, a gente trata de democracia, 
a gente não trata de política, a gente 

quer formar cidadãos para valorizar a 
cidadania. Eu quero que eles tenham ex-
periência já na conferência partidária, 
porque sempre antes (nas eleições), qual 
é a largada da eleição? A largada nas 
eleições é a conferência partidária, onde 
os candidatos recebem seus números, e a 
partir dali eles podem fazer campanha. 
Na Câmara Mirim está acontecendo 
neste momento a conferência partidá-
ria, quem são os partidos? As escolas, a 
Eliza Franco, a José Forner e a Mari-

za Franco, e são alunos do 5º ano que 
participam. A escolha dos candidatos 
é feita por cada escola através de boas 
notas, boa disciplina e que não faltam. 
E as próprias escolas vão eleger seus re-
presentantes, sendo que a Eliza Franco 
tem que eleger 4, a José Forner, que é 
menor, 3, e a Mariza 4, são 11 vereadores 
mirins no total. Hoje eles vão receber os 
santinhos e o número deles, e a partir daí 
já podem iniciar a campanha na escola”, 
explicou Márcia Villela, coordenadora do 

projeto na Câmara Municipal.
A eleição está marcada para acontecer dia 
16 de maio, às 8h, nas dependências de 
cada escolas.
A Conferência Partidária acontecida an-
teontem contou com a presença de mais 
de 200 alunos e autoridades do município, 
como o prefeito Pedro Franco (MDB) e 
o vice Gilberto Garcia (Republicanos), o 
presidente da Câmara Guilherme Macha-
do (PMB) e vereadores.
Por Adolfo Aparecido Januário Pedroso 
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Projeto Cultura na Escola em Conchal segue a 
todo o vapor durante o mês de abril com atividades 

envolvendo alunos  de escolas estaduais

Durante o mês abril, o Projeto Cultura 
na Escola, idealizado pela Secretaria 

de Cultura, Esporte e Turismo de Conchal, 
realizou diversas atividades, envolvendo 
alunos de escolas estaduais. 
Alunos dos 6º, 7º e 8º anos do Ensino Fun-
damental e 1º anos do Ensino Médio das 
aulas de EMA (Esporte, Música e Arte) da 
PEI “Profª Maria de Lurdes Lima” pude-
ram visitar o Centro Cultural, acompanha-
do de um bate-papo sobre música com os 
cantores Leandro, Ana, Mariana e o violi-
nista Wellington Porto. 
Um bate-papo inspirador também foi orga-
nizado no Centro Poliesportivo “Rei Pelé” 

entre os alunos do 2º e 3º anos do Ensino 
Médio da mesma escola e os professores 
Paulo Bordini, Vitória Camila, Kelly Si-
queira e o Chefe da Divisão Municipal de 
Esportes, Júnior Sacchi sobre Esporte, Edu-
cação Física e os caminhos da profissão. 
O projeto Cultura na Escola, que tem como 
responsável a profª Kelly Siqueira, tam-
bém levou aos alunos da Escola Estadual 
PEI “Sebastião Gomes” uma apresentação 
inesquecível da Fanfarra da Feliz Idade 
sob orientação do instrutor Marcos Morei-
ra (Gaiola), proporcionando momentos de 
muita alegria, cultura e integração entre as 
gerações. 

Além da parceria com a escola para a cria-
ção da Fanfarra “Só Na Lata”, sob orienta-
ção do instrutor Marcos Moreira (Gaiola). 
Feita com instrumentos alternativos — la-
tas reutilizadas, a fanfarra conta com a par-
ticipação dos alunos do 6º ano, onde estão 
colocando a criatividade em prática nas au-
las de Eletiva com a prof.ª Vanessa Batis-
ta. Os ensaios ocorrem às segundas-feiras, 
unindo arte, ritmo e sustentabilidade!
Também foram realizadas atividades com 
a participação da PEI “Sebastião Gomes”, 
em que os alunos dos 8° e 9° anos da disci-
plina de Educação Física, ministrada pela 
Profª Vanessa Batista, visitaram o Centro 

Poliesportivo “Rei Pelé”. Vivenciando na 
prática a modalidade de vôlei, com a orien-
tação da professora de Educação Física Vi-
tória Camila.  
A Secretaria agradece a PEI “Profª Maria 
de Lurdes Lima”; PEI “Sebastião Gomes”, 
Profª. Elisangela; Profª Vanessa; cantores 
Leandro, Ana e Mariana; violinista Wellin-
gton Porto; Professores Felipe Braitt, Pau-
lo Bordini e Vitória Camila; Júnior Sacchi; 
Marcos Moreira (Gaiola), Grupo da Feliz 
Idade e a todos os envolvidos pela dedica-
ção ao projeto.
Assessoria de Comunicação da 
Prefeitura de Conchal


